

## Carlos Verdú pide en su pregón "no tener miedo a los cambios" en las Fiestas de Moros y Cristianos de Petrer

16/04/2023



Carlos Verdú fue el encargado de pregonar las fiestas | Nando Verdú.

Petrer arrancó anoche uno de sus actos más esperados y que anuncia la llegada de las Fiestas de Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio, Mártir, en solo 25 días. El pregón a cargo de Carlos Verdú fue un canto a mantener la esencia de las tradiciones de Petrer, pero "sin miedo a los cambios", dijo. Como por ejemplo, afirmó que "me gustaría un pregón al aire libre" para todos los festeros de Petrer.

La gala arrancó sobre las 21:45 horas en un Teatro

Cervantes repleto para vivir una de las noches más importantes para la población. Camelia Reina fue la presentadora de la noche, en una gala donde el público también participó, pues se repartieron luces entre los presentes para que cuando saliera el cartel de "Bienvenidos" el teatro quedará iluminado solo por esos puntos de colores.

Reina presentó a las 20 abanderadas, diez del 2020 y diez del 2023, que realizaron el tradicional intercambio

de banderas antes de ocupar sus asientos en el escenario.



Las abanderadas de 2023 abrieron el pasacalles | Nando Verdú.

Una vez concluido este preámbulo, fue el momento de Carlos Verdú para pregonar la llegada de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer. El pregoner empezó recordando los años de pandemia "porque yo mismo llegué a pensar que la Fiesta no volvería a ser lo que era. Pero una vez más la Fiesta ha vuelto y lo ha hecho más gloriosa que nunca" destacó Verdú.

El pregonero fue combinando el castellano con el valenciano a lo largo de todo el pregon, contando vivencias, pero sobre todo recalando que "desde que me dijeron ser el pregonero me he enfrentado a mis miedos. Por este escenario han pasado eminencias de la Fiesta y yo soy el más joven, por eso estoy orgulloso de poder alzar la bandera de una nueva generación de festeros".

Uno de los temas que más destacó fue "que no tengamos miedo a avanzar" ya que dijo que a pesar de que le encanta un acto tan íntimo como este del pregon "a una parte de mí también le hubiera gustado que fuera al aire libre para proclamar a los cuatro vientos que Petrer estará en Fiestas en menos de un mes. Así que no tengamos miedo a pensar y en cambiar cosas, siempre y cuando la esencia de Petrer permanezca".



Tras el pregon Verdú recibió un reconocimiento | Nando Verdú.

A la finalización del pregon, Verdú propuso a todos los presentes que sacaran su teléfono móvil, mientras que él se colocaba en el centro del escenario y anunciaba que en mayo Petrer volverá a estar en fiestas. "Este vídeo tenéis que mandarlo a todas las partes del mundo para que vengan a visitarnos en nuestros días más especiales".

La gala se cerró con la presentación de todas las Capitanías de 2023 que fueron aplaudidas y vitoreadas por todos los presentes.



La gala concluyó con la presentación de todas las Capitanías 2023 | Nando Verdú.

Antes de pregon se realizó el tradicional pasacalles de las abanderadas desde la Unión de Festejos hasta el Teatro Cervantes. Las del año 2023 abrían el desfile vestidas de gala seguidas de las del 2020 que llevaban su traje festero. Tras ellas, iban la alcaldesa, Irene Navarro, el presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio, y el pregonero, Carlos Verdú, entre otros. En el pasacalles también participó el presidente de la Junta Central de Comparsas de Elda, Pedro Serrano.

